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REQUERIMENTO 0810/2016 
 
Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, que seja oficiado à 
Gerência da Caixa Econômica Federal, para que informe a possibilidade de 
implantar uma Agência Lotérica no Parque São Jorge, para atender Conjunto 
Habitacional Tancredo Neves, Vila Dom Bosco, Parque Cimentolandia, Vila 
Mariana e adjacências. 
 

JUSTIFICATIVA 
 
Considerando que em resposta ao requerimento nº 1318/13, pleiteando uma unidade 
lotérica no Parque São Jorge no município a Caixa informou que existe um processo 
de instalação de PAE (caixa eletrônico) no correspondente CECILIA COMERON DE 
SOUZA PQ SÃO JORGE ME, conhecido como MERCADO COMERON situado na 
Praça Carlos Flávio Vasconcelos, 506 – Parque São Jorge. Considerando que 
munícipes, reclamam que o local é impróprio para a instalação pois é um local 
pequeno, com pouca ventilação e na maioria do tempo se encontra fora do sistema; 
além de estar sempre fora do sistema fecha duas horas para o almoço, das 13h30 ás 
15h30, reclamam que não estão sendo bem atendidos, senão não teriam solicitando.  
Considerando ainda que com a implantação de uma Agencia Lotérica toda a 
comunidade será beneficiada, pois não somente os correntistas como também os 
usuários de uma forma geral poderão se utilizar do local para pagamentos de boletos 
em geral, uma vez que o referido bairro possui uma região de bom poder aquisitivo, 
com muito comerciantes. Considerando ainda que o Parque São Jorge juntamente 
com os bairros adjacentes soma aproximadamente 25 (vinte e cinco) mil habitantes e 
o mesmo está localizado a uma grande distância da área central da cidade. 
Considerando que a comunidade está aguardando ansiosamente a implantação de 
uma agência lotérica da referida instituição, a qual sairá na frente de outras instituições 
bancarias. 
Sendo assim, se a proposta for efetiva, a Caixa Econômica Federal sairá na frente 
nessa questão, podendo com isso atrair novos clientes, já que estará oferecendo mais 
comodidade aos seus usuários. 
 
Pelo exposto, aguardamos reposta e providências sobre o assunto. 
 
 

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 12 de dezembro de 2016. 
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